



Corbo y deterioro del déficit fiscal: “Hay que ser mucho más cuidadosos en el gasto”

■ El expresidente del B. Central dijo que se requiere avanzar en recaudación y condiciones de inversión más favorables.

POR CONCETTA CACCIATORE

Un llamado a “ser mucho más cuidadosos en el gasto” hizo este martes el expresidente del Banco Central, Vittorio Corbo, al referirse al déficit fiscal de un 2,9% del Producto Interno Bruto (PIB) con que terminó el país en 2024, una cifra más alta que el saldo negativo de 1,9% proyectado por la Dirección de Presupuesto (Dipres). “Tenemos una deuda del gobierno central

por sobre el 42% (...) Hay que ser mucho más cuidadosos en el gasto. (...) El problema de Chile es que hemos agregado y agregado gasto, mientras que el principal motor de trabajo es el crecimiento, y ahí seguimos bajos”, sostuvo durante una entrevista en Radio Infinita.

A juicio de Corbo, es necesario “que se avance en la recaudación que se prometió con respecto a la Ley de Cumplimiento Tributario (...) Hay que generar un ambiente mucho más favorable para la inversión”.

En su opinión, “se está avanzando para destrabar la permisología, pero falta mucho en los permisos ambientales. Hay que balancear entre proteger ciertas cosas y el costo que tiene el producto”.

Sin embargo, pese a las cifras informadas, el economista destacó que “el pesimismo extremo que existió semestres atrás ya ha ido cediendo (...) Chile se ha ordenado macroeconómicamente”.

“Chile estaba incendiado tres años atrás, teniendo un exceso de demanda brutal, la inflación se iba hacia arriba, a lo cual contribuyeron los grandes déficits fiscales, contribuyeron los retiros, pero se salvó y el sector financiero resistió”, agregó.